

DEPORTES



Deporte vasco

Frontón Moderno

Con una concurrencia algo menos numerosa que en días anteriores, se jugaron ayer tarde los acostumbrados partidos, que, por cierto, resultaron muy competidos y del agrado del respetable.

A primera hora contendieron Mina y Campos, rojos, con Jurico y Tacolo, azules.

De salida, la "cátedra" ofreció dinero por los azules, con momio, en la proporción de cuarenta a treinta y cuatro.

El encuentro fué muy interesante y muy bien jugado, por lo que los "sabios", por serlo, cambiaron frecuentemente de parecer.

Los contendientes hicieron cuanto de su parte estaba para alcanzar la victoria, y, naturalmente, la lucha se hizo muy competitiva, teniendo el público ocasión de batir palmas en honor de los cuatro pelotaris.

Después de muchas igualadas y alternativas de tanteo, que no perjudicaron mayormente a la "cátedra", porque, a pesar de todo, ésta no perdió la confianza que había depositado en los azules, salieron por delante Jurico y Tacolo, quienes lograron apuntarse los cincuenta tantos cuando Mina y Campos tenían 43.

El que más y mejor jugó fué Jurico.

En segundo término, Berrondo y Navas, colorados, jugaron contra Campitos y Larrañaga II, azules.

También este encuentro fué muy competitivo y bien jugado.

El dinero, que en un principio se ofreció a la par, sufrió en el transcurso de la lucha muchas y bruscas oscilaciones a las igualadas y alternativas de tanteo que se registraron.

Tras reñido peloteo, Campitos y Larrañaga consiguieron imponerse en la cuarta decena, para ganar el partido por nueve "quince" de diferencia.

Los cuatro pelotaris jugaron muy bien; pero quien logró sobresalir, por mucho, fué Campitos, que resultó el "hacha" de la tarde.

El público le aplaudió mucho.

Como ya dijimos ayer, esta tarde tendremos ocasión de aplaudir a los "ases" del momento.

La animación es extraordinaria y entre los aficionados existe gran interés en presenciar los encuentros de hoy, por lo que no es aventurado decir que el frontón Moderno ofrecerá esta tarde un aspecto imponente.

En Bilbao

Bilbao, 16.

El frontón Euskalduna, como día de moda, se vio hoy animado por extraordinaria concurrencia, que acudió a presenciar los anunciados partidos de pelota.

Narru II y Unamuno se las entendieron en un partido a pala, y concertado a 50 tantos, con Chiquito de Bilbao y Cantabria.

Fué un gran partido para los aficionados, aunque una dura y desgraciada jornada para los infortunados "catedráticos".

Desde el principio de la lucha se advirtió que el encuentro estaba nivelado extraordinariamente por la combinación de jugadores, y como en éstos se observaba verdaderas ganancias de agrado, no es necesario decir que fué competido como pocos.

Así fué, en efecto, para desgracia de los "inteligentes". Sucedióse las igualadas y bruscas alternativas, que daban lugar a que aquellos no pudiesen ofrecer el dinero sin grave riesgo.

Y en lucha reñida y magnífica llegaron los bandos contrincantes al tanto 45, en el que se igualaron.

Fué el momento culminante, pleno de emoción. Salíó la pelota para consumir la jugada decisiva entre la ansiedad de espectadores y adinerados.

El tanto final fué un verdadero alarde pelotístico, en el que los cuatro pelotaris rivalizaron en destreza y seguridad.

Lo ganaron, por fin, Narru II y Unamuno.

En Pamplona

Pamplona, 16.

El primero de los partidos que hoy se jugaron en el Euskal-Jai tuvo que ser suspendido por haber recibido un pelotazo el jugador Arrizabalaga, a consecuencia del cual se vió en la precisión de suspender su actuación.

Se organizó otro entre Salsamendi y Aguirre contra Tacolo e Irigoyen, ganando la primera pareja.

Hoy, en Atocha

REAL UNION - ESPERANZA

Gran acontecimiento deportivo es el anunciado para esta tarde, a las cuatro y media, en el campo de la Real Sociedad.

Al final de la temporada se ha podido ofrecer a la afición un partido lleno de emocionante interés.

El Real Unión, de Irún, viene a reñir una noble lucha con el Esperanza. Ambos Clubs han seleccionado sus jugadores y han podido formar su correspondiente "once" con los más valiosos elementos de que disponen.

Será un encuentro estupendo, que ha despertado el máximo de interés, el cual ha de aumentar sobremanera cuando se conozca la composición de los equipos.

Los campeones de la serie B quieren demostrar en este encuentro, que su triunfo ha sido ganado legítimamente y que han tenido un premio digno sus esfuerzos deportivos por colocarse en un puesto de honor.

El Real Unión, el admirable Club irunés, que cuenta con tan notables jugadores, probará una vez más que, si los azules de la pasada temporada le impidieron ostentar más grandiosos triunfos, no ha perdido nada de sus prestigios deportivos.

Un gesto admirable ha tenido el Club irundarra. En su deseo de corresponder a los entusiasmos del Esperanza, ha querido concederles el honor de alinearse con su mejor equipo, para que los simpáticos muchachos del Club donostiarra tengan una lucha fuerte, en la cual se contrasten las aptitudes y la valía.

La Real Sociedad también ha prestado para este partido su más entusiasta colaboración, demostrando así que la fraternidad es la característica noblemente elevada de los deportivos, para quienes el deporte es antes que nada.

Pocas veces tendrá ocasión la afición de ver un "match" como el de hoy. El campo de Atocha presentará un brillantísimo aspecto, pues los aficionados al noble deporte están en la obligación moral de alentar con su presencia a los simpáticos jugadores que en este partido de promoción han puesto sus mayores entusiasmos.

Así lo esperan todos, pues además de ese apoyo laudabilísimo existe la seguridad de que el encuentro de Atocha será uno de los más competidos e interesantes.

El "team" que alineará el Real Unión es el siguiente:

Emery II

Carrasco, Bergés

Villaverde, Gamborena, Idiazabal

Echeveste, Errazquin, Vázquez, Matías, Acosta

Es inútil que, después de publicados los nombres del "once" irunés empleemos adjetivos. Todos resultarán innecesarios y débiles, pues bien conocidos son como formidables campeones del balompié.

El equipo que presentará el Esperanza será el siguiente:

Unzueta

Planas, Balzola II

González, Vallejo, Aizpúrua

Chepeitia, Ferrer, Sagastume, Garay, Zala

Suplentes: Balzola, Bernal y Lerchundi.

Es de suponer que, actuando tan buenos elementos, el partido que se ha de jugar esta tarde resultará interesantísimo, por lo que el público acudirá en masa a presenciarlo, ya que se presenta la ocasión de ver una lucha de gran interés a precios excesivamente módicos.

Como referéa actuará Murguía, que una vez más demostrará su competencia en estos menesteres.

En Mondragón

ELGOIBAR F. C. - LOS ONCE LEONES

Hoy, domingo, se celebrará en Mondragón un interesante partido de fútbol entre los equipos Elgoibar F. C. y Los Once Leones, de Mondragón.

Hay mucha animación y entusiasmo por presenciar este partido, pues es la primera vez que en Mondragón juega el equipo del Elgoibar F. C.

Importante reunión

FEDERACION INTERNACIONAL ATLETICA

La Federación Francesa de Atletismo, secundando la iniciativa de las federaciones belga, finlandesa e italiana, ha convocado un Congreso extraordinario, que tendrá lugar en París el día 23 del próximo mes de julio.

Los temas a tratar en esta reunión son la cuestión del amateurismo y, en especial, resolver si podrán tomar parte en las próximas Olimpiadas aquellos atletas que, siendo primero aficionados, pasaron a profesionales, para luego volver a rehabilitarse como "amateurs".

Al mismo tiempo, todos los delegados internacionales visitarán los lugares donde tendrá lugar la Olimpiada y tratarán sobre importantes puntos de la misma.

En nombre de España acudirá a la reunión el presidente de la Real Federación Atlética Española, señor Lafitte, quien ha sido ya invitado al efecto.

Excursionismo

A DIVERTIRSE TOCAN

Hoy, domingo, celebrarán excursiones a distintos sitios y lugares, los deportistas de la Sociedad Amaikak-bal, que irán a las peñas de Aya (884 metros); los del Club Atlético Excursionista, que subirán al monte Mendizorrotz, y los fortunistas, que bien acompañados de lindísimas muchachas, marcharán a pasar el día en la pintoresca villa de Zarauz.

También unos cuantos entusiastas realistas marcharon ayer, en el exprés de las cuatro y media de la tarde, con dirección a Brincola.

Hoy, a hora bien temprana, harán la ascensión al monte Aizgorri y bajarán después a Aranzazu.

Ayer, en Atocha

FUTBOLISMO JUVENIL

Los "peques" del Kursaal y los "botones" de los cafés, jugaron ayer, en Atocha, un interesantísimo partido de fútbol.

En sus comienzos, dominaron los del Kursaal, que, aprovechándose un poco del desconcierto de los "botones", en poco tiempo les marcaron dos goals, uno rematado por Sánchez y otro por Murguía.

Los "botones" impulsieron su juego, y, aun cuando dominaron mucho en un tiempo y otro, los infantiles del Kursaal se defendieron en tal forma, que a pesar de que fueron castigados con dos "penalys", consiguieron mantener incólume su goal.

Triunfaron los del Kursaal, por dos goals a cero.

El árbitro estuvo muy imparcial

En Pasajes

ESPAÑOL PASAJARRA - TOURING CLUB DE IRUN

Hoy, domingo, se jugará en el bonito campo de Pasajes, un interesante partido entre los equipos Touring Club, de Irún, y Español Pasajarra.

El partido, dada la valía de ambos "onces", promete ser interesante, por hallarse el Touring integrado por varios ex jugadores del Real Unión, como son, Camio, Recarte, etcétera, y el Español se alineará con el mismo equipo que venció al Lagun Artica, de Kenería, en su torneo.

El Touring se alineará así: Echeveste; Rojo, Recarte; Relegui, Martínez, Merino; Alcalde, Goyenechea, Urtizbera, Camio, Tel.

El Español estará integrado por: Zubiri; X. Uzcargui; Ferreres, Sancho, Mendizabal; León, Urriola, García, Zala, Anelón.

Suplentes: Pepito, Shanti y Echéaziz

El partido dará comienzo a las cuatro de la tarde.

Esmalte futbol club

VARIOS FESTEJOS

Plausible y digno de loa es el entusiasmo que demuestra esta simpática Sociedad, para llegar al logro de sus aspiraciones.

La Directiva no descansa un momento y sus entusiasmos se traducen en actos, que dan impulso y vida a su Club.

El día de hoy será el primero de la serie en que se verificarán diversos festejos.

A las once de la mañana se celebrará en el campo de Ondarreta un partido de fútbol entre el equipo de esta Sociedad y el Unión Deportiva de Ondarreta.

El equipo del Esmalte F. C. se alineará de la siguiente manera:

Ayuso; Balzola; Balzola; Heliodoro, Eloy, Iturralde; Lopetegui, M. Lopetegui, Gutiérrez, J. Pino, Mendizabal.

Suplentes: Orcoye y Embid.

Por la noche, en los locales de la Sociedad, tendrá lugar una amena velada.

Un socio del Esmalte, forzado como él solo, hará una exhibición muscular.

A continuación se celebrará un match de boxeo, a cargo de dos conocidos aficionados.

Por último, se verificará una rifa, en la que se otorgarán como premios bonitos objetos de arte.

No es de dudar que los locales del Club se verán repletos, pues existe gran entusiasmo entre socios y no socios por asistir a la velada.

¡Bravo por el Esmalte F. C.! Así se llega

En Berazubi

TOLOSA F. C. - PASAYAKO LAGUN EDERRA

Hoy, domingo, se celebrará en este campo de la antigua capital foral, el anunciado partido de football entre el equipo del Pasayako Lagun Ederrak y un equipo mixto del Tolosa F. C.

Los equipos se alinearán en la forma siguiente:

Pasayako. — Eceiza; Amat, Elizalde; Mendía, Salazar, Zozaya; Zala, Martínez, Urraco, Guillermo, Otegarío.

Tolosa F. C. — De Pedro; Murillas, Morales; Marquet, Esparza, Luzuriaga; Ochoa, Garmendia, Aramburu, Alcorta, Iturralde.

El partido dará comienzo a las cuatro de la tarde y será arbitrado por el aspirante a referéa oficial, señor Ledesma.

En Eibar

NUESTROS CAMPEONES A DURANGO

Hoy, domingo, se trasladará a Durango el primer team de la Unión Deportiva Eibarresa, para contender con el primer "once" de la Cultural Deportiva, de aquella villa.

Nuestros campeones desplazarán el siguiente equipo:

Bustinduy I; Bustinduy II, Muguerza; Guridi, Basurto, Odrizola; Albizu, Errasti, Arriola, Albéniz, Gárate.

Suplentes: Anita y Echeverría.

SOCIEDAD DEPORTIVA "ALTZA - PRAKA"

Se convoca a todos los socios a junta general extraordinaria, para el martes, 19 de junio, a las ocho y media de la noche, para tratar un asunto de importancia. — El Secretario.

En Tolosa

SOCIEDAD DEPORTIVA ETORRI-ALAIZ

Se convoca a junta general ordinaria para hoy, a las dos y media de la tarde.

Dado el interés de la misma, se ruega la más puntual asistencia. — La Directiva.

Excursión a San Ignacio de Loyola En lujoso AUTO-MAIL

Mañana lunes saldrá para SAN IGNACIO DE LOYOLA, a las diez de la mañana, el lujoso "Auto-Mail". Regreso, llegada a San Sebastián a las siete noche. Precio de la excursión: 20 pesetas en segunda y 25 pesetas en primera. Para más detalles, dirigirse Agencia Cafranga, Oquendo, 7; Sindicato de Iniciativas, Alameda, 14 y Garage Liot, San Martín, 55.—Teléfono, 23-28.